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~今日の例会

第1677回平成S0年3月13B(火）

クラブフォーラム

桜花学園高等学校ｲｿﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ卒業報告

I小林副会長挨拶’

西暦230年＝卑弥呼の時代の｢世界人□は2億人｣、当

時、中国に0．6億人［6000万人]、インドに0．75億人、
全ヨーロッパに0.35億人が分布していました。

対して､日本は60万人で日本人□の世界シェアは0.3％

にすぎませんでした。

それが、西暦1700年（徳川綱吉の元禄時代）には世

界人□6億人に対し日本人3000万人で世界シェア5％、

つまり世界の20人に1人が日本人で歴代で最高でした。

評論家の堺屋太一氏が元禄時代を「峠の時代」と称し
た通り、この頃を境に人□の世界シェアは低下を始め、

現在は2％ですが、西暦2100年には1％を切って古墳

時代の日本のレベルにまでシェアを低下させると予測
されるそうです｡江戸時代の国際的実力は大したもので、

幕末日本は経済的にアメリカに対抗する力が十分にあ
り、武器はいくらでも買えたから、実は黒船ペリー艦隊
は恐れるに足りなかったと言えます。

世界銀行は2050年には中国、アメリカのGDPは日

本の約8倍、インド・EUは約5倍になると予測してい
ます。

日本は、人ロピークは1700年、軍事ピークは明治か
ら昭和初期、経済ピークは1970年～2000年頃で、これ
からは、小国化していきながら良質の「価値」を保つ国

を目指すことになります｡私たちも何が出来るか模索し
ていきましょう。

~……………･･･…．．…･･･…………･先回の例会“…････………･………………

第1676回平成30年3月6日（火）晴

｛憂良職員表章多

愛知県千種警察署・名古屋市千種消防署

◆君が代

◆それでこそロータリー

◆ゲスト紹介

愛知県千種警察署 署長 宇佐美孝一様
巡査部長 今井111頁二様

巡査部長 吉田勝博様

名古屋市千種消防署副署長 村瀬 功様
消防司令 近藤新悟様

◆出席報告

正会員 36(29)名 出席23名
名誉会員 1名

出席率（名誉会員除く） 79． 31％

前ﾉﾏ回2／20（修正出席率） 93．75％

|福井幹事報告」

1）3月の□－タリーレート1ドル＝108円

2）ロータリーの友3月号が届いておりますのでお帰り
にお持ち下さい。

！､"禽呼齢中部名古屋みらいﾛｰ”一ｸﾗﾌ主’
3）中部名古屋みらい□－

被災から学び.っ窓ご熱
タリークラブ主催

「被災から学び、つなご
う！地域から自身リスク

を考える減災セミナー」の

ご案内
｜霧需翰剰蔓壁・4月14日（土）

騨蕊ﾖ鱗
13：30～16：00

・ウインクあいち 「＝ ‐－

・申込不要／参加無料 4/“②ｳｲﾝｸあいち認拳

‘鞄､呼蝋中部名古腿みらいﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ主催

穂災から学び､っ恋ご熱

I艤霊雷霊司溺譽懲瀞息響｢蒜話壼－言孟憲司.百一.霞壼＝

墜雲ﾖ識
4/14④ウインクあいち

鱸8仏浄90埜記壷ロ叩一s唾写一画me郡

ぽて詞両可雫1演司言1＝理琴を呼酵2

万面8－”-■z調逗。吾“■ぁ銭守”÷”フ 唾｡，韓
稗8Nや迅人｡“p”←＝令 一里0
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西暦

230年

1700年

2000年

2100年

世界人口

2億人

6億人

60億人

110億人

日本人口

60万人

3000万人

1億2000万人

8300万人

世界シェア

0.3％

5％

2％

0.7％

会長テーマ『クラブの表象を創唖態しよう1 本紙は蒋生紙を独麻し6画お;り’まず。
~



こうした交通事故は、加害者や被害者のみならず、そ
のご家族などの関係者にも深い悲しみを与え、不幸にし
てしまいます。

愛知県警では｢暴力団の壊滅」「交通死亡事故の抑止」
「犯罪の抑止」を最三要課題として取り組んでおります
が、私は、特に事故捜査に携わる者として、 『交通死亡
事故の抑止』のに全力で取り組んでまいりたいと考えて
おります。

交迦事故防止や犯罪抑止等の臺察活動は､地域の皆様
の協力なしで行うことは出来ません。

今後も、皆様のご支援をいただいて、 「安心」して暮
らせる「安全」な千種区を確立させていきたいと思って
いますのでよろしくお願いいたします。
本日は、誠にありがとうございました。

’ ’ ’ ’

愛知県千種豐察署

交逼課事故捜査係巡査部長今井順二様

名古屋市千種消防署

消防第一課主査消防司令近藤新悟様

◆名古屋市千種消防署副署長 村瀬功様

溌
さて、昨年の火災の発生状況ですが、件数は、区内・

市内とも減少しておりますが、残念なことに、区内で一
人、市内で24人の死者が発生しました。そのほとんど

が高齢者や体の不自由な方であったことからも、住宅用
火災警報器の設置による火災の早期発見と、地域．ご近
所での災害弱者を見守る体制の構築が重要と考えてお
ります。

また、火災の原因ですが、29年間「放火」が1位で

あった者が、昨年は1位が「タバコ」2位が「放火」と
なりました。

一方、救急車の出動は、前年比3％増と、年々増加の

傾向にあり、高齢化や核家族化に伴う救急需要の増加
が、ますます続くと予想されています。

このような状況において、名古屋駅周辺の救急需要に対
応するため、本年の4月に向け、42隊目の救急隊を整
備しているところですが、救急車の適正利用について

も、市民の皆様のご理解を得るよう、啓発を進めていく
必要があると考えています。

次に防災に関してですが、この地域では、高い確率で
「南海トラフ巨大地震」の発生が予想され、大規模地震
災害への備えが、喫緊の課題となっております○
千種区では、平成29年度、高齢者などの自宅に於い

て、家具の固定を行う「家具転倒防止ボランティア」の

事業を開始し、 13名が「家具転倒防止ボランティア」

として認定され、4月から本格的に実施する体制を整備
いたしました。

消防署といたしましては、これらの制度を活用するな
どし、家具の固定や食料・飲料水の備蓄など「自助力向
上」を促すとともに、自主防災訓練の積極的な実施など
により、安全で安心な千種区となるよう、職員が一丸と

なり取り組む所存でございますので、引き続いてのご支
援．ご協力をお願いします。

ご挨拶

◆愛知県千種警察署署長 宇佐美孝一様

千種□一タリークラブの皆様方

には､警察業務の各般にわたりご支
援ご協力を賜り､深く感謝申し上げ
ます。

さて､千種区内における昨年の刑
法犯認知件数は､前年と比べ'|無かな
がらの減少でございましたが､区民

の皆様に身近な犯罪である住宅対象侵入盗等につきま
しては2割弱を減少させ､犯罪の減少傾向を維持するこ
とができました。これは、皆様方をはじめ、多くの方々
から多大なご支援をいただき､犯罪抑止に取り組んだ結
果であります。

しかしながら、交通死亡事故につきましては、昨年中

は4名の方の尊い命が奪われるという悲しい結果とな
っております。

千種警察署では本年も、 「暴力団の壊滅」。 「交通死
亡事故の抑止、県下的にはU年連続全国ワーストワンで

ある住宅対象侵入盗をはじめとした、重要かつ身近で発

生する「犯罪の抑止」を三本柱に、悪に対する対決姿勢
を堅持し､区民の皆様の安心感の向上に努めてまいりま
すので、引き続き皆様方のご支援、ご協力を賜りますよ
うお願い申し上げます。

◆愛知県千種肇察署

交通課事故捜査係巡査部長今井順二様
雨 苧←守 =･

のの､重大な後遺症が残る悲惨な事故を多数目の当たり
にしてまいりました。

優良職員表彰



結びに名古屋千種□一タリークラブ様の益ﾉﾏのご発

展を祈念申しあげ、挨拶とさせていただきます。

●C●e■｡｡●■●■●□■●■●■■●■●●■●●■●■■b合■●■●●■●●●●｡●●●■｡●●｡⑪●●■●●●｡■■●●●■■■の旬●

25RC社会奉仕事業

「東山動物園ペイントプロジェクト」報告

開催：2018年3月4日（日）9：30～11 ：30

東山動物園の老朽化した休憩用ベンチの塗装修繕作業

を、一般公募で集まって頂いた13組の親子と千種RC

ロータリアン14名で一緒に行いました。

事前に、三好塗装様に下準備の塗装して頂きました。

ありがとうございました。

東山総合公園より感謝状を頂きました

海

◆名古屋市千種消防署

消防第一課主査消防司令近藤新悟様

蕊
務に携わりましたが､中でも市役所において地域の防災

対策に係る業務を長年行ってまいりました。
平成7年の阪神・淡路大震災、平成23年の東日本大

震災などの大災害の教訓を踏まえ､名古屋市の防災対策
の向上を図るべ＜日々職務に励んでいたことは、今でも

自分の中で大きな財産として残っております。

特に、阪神・淡路大震災において、地元の企業が住民の
方々と連携して初期消火や人命救助を行い､被害の軽減
を図ることができた事例があったことから、これを教訓

として､地域と地域内の事業所との支援協力体制の確立
を図るため、 「地域防災協力事業所表示制度」を立ち上

げました。そして、企業や事業所の駐車場などの敷地を

地域の一時的な避難場所として提供していただく、工場
などで使用している工具を救助用資器材として提供し
ていただくなどの取組みを進めてまいりました。

皆様ご存じとのとおり、この地域では｢南海トラフ地震」
の発生が危愼されています。こうした災害の被害を減ら

すためには、地域、企業、行政が日頃から連携していく
ことが大切です。

私としましても、本日の受賞を励みに、地域の防災対策

の推進、そして火災、救急、救助に対して、微力ながら
全力で取り組んでまいりたいと思います。

本日は誠にありがとうございました。
////////////////////////////////////////////////／

蹄

●今●●々●■●＝

f:..........。･･･････，。････………………･……･…。.……･･･...．◆
◆

◆

当日の様子はまた改めてウイークリーで報告させて頂きます。
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池森｜ロ｜ 池森由幸

｜ 東山動物園ペイントプロジェクト参加メンバー

’ 3月4日(日)東山動物園ペイントプロジェクト賑や ！
｜ かに無事終了しました。
’ 公募親子13組､□一タリアン14名が参加｡昼食を ｜
｜ 浜木綿で楽しみました｡参加者全員から二ｺボックス ，
｜ へ寄付致します。
I 今後も地域社会への奉仕に努めましょう。

｜ 渡邊源市
｜ 愛知県千種警察署､名古屋市千種消防署の皆様､よう l
1 こそお越し下さいました｡表彰させていただく今井様、 ｜
｜ 近藤様おめでとうございます。

｜ 碓氷美佳 会員誕生日お祝い
｜ 林 永芳 ご夫人誕牛日お祝い

｜ 足立一郎 萩原喜代子 長谷川亨
｜ 伊藤健文 河合隆史 小林英毅 ’
1 小山雅弘 牧野登志子 柵木充明

｜ 太田和孝 大谷 恩 志水ひろみ

｜ 鈴木理之 舎人経昭 和田正敏 ’
1 余語秀暘

｜ 優良職員の皆様、 －|
今後もご活躍下さい由飼i
20件|合計51,500円｜ ・ー’

1 ノ

ー－－－．－一一一一一一一．0．，‘－－－－－－－－．..D 1．．． 1．．0－－－－－－－－－．〆

｡

’i－型8-19年度地区委員委嘱状伝達式
池森由幸君／公共イメージ向上委員会委員長

地区10年史編纂委員会副委員長

危機管理委員会 委員

足立一郎君／インターアクト委員会 委員
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◇ガバナーメッセージ

美味しい雪解け水が飲める我ﾉﾏの幸せを､世界の人ノマ

に広めるべく力を発揮しようではありませんか！

第2760地区ガバナー神野菫行

雪解け水の冷たさはまだしばらく続きますが､当地では

日本海側のような大雪はないままこの冬を乗り切れそ

うです。

私は先月から地区内□一ターアクトクラブの公式訪

問を始めました。現在まだ3クラブですが、普段通りの

例会に参加させていただき、□－ターアクターの皆さん

と例会を楽しませていただいています。

今年はローターアクトクラブが誕生して50周年。ちょ

うど､今月12日からの1週間が｢□一ターアクト週間」

です。ただ現在、我が国のローターアクトクラブは当地

区だけでなく、大変難しい状況にあることは皆さんご存

知のことと思います。その理由の大きなものが18歳か

ら30歳までという年齢枠があることでしょう。実際

大学1年生や社会人1年生の18歳で入会する人は少な

く､□－ターアクターの在籍年数が3～4年という短い

ものになっている人が多いようです。またその活動内容

にも課題があるように思います。その一方、諸外国では

□一ターアクターの奉仕活動が盛んで、世界で29万人

の□－ターアクターが、ロータリークラブの提唱・協力

のもと、知識や技術を高め、それぞれの地域で物質的あ

るいは社会的ニーズに取り組み､親睦と奉仕活動を通じ

て､世界の人々のあいだにより良い信頼関係を築いてい

く活動を推進しています。日本では高等学校を中心に活

発に活動しているインターアクトクラブとの連続性が

難しくなっていますが､私は□－タリークラブとの関係
強化ができれば明るい展望も開けることができると思

って、今、口一ターアクターにその働きかけを行ってい

ます。是非、ロータリアンの私たちも、もっと口一ター

アクターの若い力と組んで、自分たちの奉仕活動をより

楽しく大きいものにしていきたいものです｡そしてその

ために、ローターアクトクラブの例会に顔を出して、今

まで以上に交流･親睦を図っていただくことをお願いし
ます。

ところでもうひとつ、今月は「水と衛生月間」で

す｡我が地区でも地区国際奉仕委員会やクラブの幾つか

が､地区補助金やグローバル補助金を活用して水と衛生
問題に取り組んでいただいていることに対し､厚くお礼

申し上げます。地区でも、秋のWFF(ワールド・フー

ド。ふれあいフェスタ）で、会員や市民の皆さんからい

ただいた浄財の中から、毎年東南アジアの各国に開発資

金を贈っていますが､今年は6月にフィリピンの水道事
業支援に300万円を贈ることにしています。これは子

供たちへの文房具などを届ける教育支援と合わせて実

施しますが、このほかにも昨年末にはラオスに国際奉

仕･社会奉仕委員会と地区内クラブの皆さんで水道敷設

事業と植樹に行っていただきました。ロータリーのネッ

トワークを生かした、こういう取り組みは今後もっと活

発になると思いますが､そのために地区国際奉仕委員会

や財団委員会が力を貸してくれます。まだこれからとい

うクラブの皆さんは､是非そんな奉仕活動を目指して勉

強していただければ幸いです。

<RI日本事務局財団室NEWSより＞

お知らせ

2018-19年度会長テーマ

「インスピレーションになろう」

国際協議会（米国サンディエゴ）にて、国際□一タ

リーの次年度会長バリー・ラシン氏（バハマ、イースト

ナッソー・□－タリークラブ所属）が次期地区ガバナー

に向けて、2018-19年度テーマ「インスピレーショ

ンになろう」を発表し、会員や地域の人びとへのイン

スピレーションとなって､次世代のために持続可能な活

動を行うよう呼びかけました。

「何か大きなことに挑戦しようというインスピレーシ

ョンを、クラブやほかの□－タリアンに与えてくださ

い。自分よりも長く、後世にも生き続けるものを生み出

すために、行動を起こす意欲を引き出していただきたい

のです」

イン翼ピレーシ三シになろう

i 国際ロータリー第2760地区

｜ 「2018-19年度地区研修･協議会｣開催のご案内
i 2018～19年度地区研修･協議会が､4月15B(B)

｜ 名古屋昭和RCのﾎｽﾄにて下記の通り開催されることとなり ’
1 ました｡出席義務者の皆様におかれましては､ご出席賜ります ！

｜ ようご案内申し上げます。本年の分科会は2部制となり各

i 委員会の研修を深めて頂く会となっております｡また第1分科 i

l 会では第2ｿｰﾝARC第2750地区ﾊｽﾄｶﾊﾅｰ水野功 ｜

｜ 様を講師に迎えての分科会となっております。
！ 【日時】 2018年4月15日（日）

受付11：00～12：50

（友愛の広場11：45～12：55（昼食））

会議13：00～16：30 、ノ
ノ、~一~一・ブ．

！ 【場所】ホテルナゴヤｷｬｯｽﾙ ， ，
ノ

〃

i 【登録料】 12,000円 / ，′
』 〃

．．.． ． ‘－，－．－， ．－ ‘.． ‘ﾛ.， ÷ ．.． －．－．－．..． 、－，－．－． ．－． ‘一．－．－．－． ！－．－．－－－ゴ。
。〃

次回例会 平成30年3月20B(火) 12:SO城山八幡宮
月哉j易例会（昭和塾堂）


